



MENSAJE A LA COMUNIDAD ACADÉMICA DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA

Es grato dirigirme a ustedes a pocas semanas de haberse iniciado el semestre 2020-I, en una nueva realidad en razón a la emergencia sanitaria que afecta al Perú y otros países.

Ante la mencionada circunstancia, hemos tenido que implantar la modalidad de enseñanza no presencial para no interrumpir el servicio educativo, lo cual a su vez ha creado nuevas demandas a nuestra comunidad académica.

Por un lado, nuestros docentes han asumido el reto de adaptar la enseñanza a la modalidad no presencial con el empleo de una plataforma tecnológica desde el aula virtual y continúan recibiendo capacitación para ampliar sus competencias en este contexto, en un esfuerzo que me corresponde reconocer y agradecer. Por el lado de los estudiantes resulta muy alentador que han reafirmado su voluntad de avanzar en su formación profesional, a pesar de los cambios y limitaciones que afectan a las familias, a la sociedad y a sus instituciones.

Así tenemos en marcha el semestre 2020-I y su desarrollo no presencial, plantea sus propias exigencias, que a la vez son fuente de nuevas oportunidades. En la educación no presencial se reduce la supervisión por parte del docente, tanto en las sesiones de clase como durante las evaluaciones, pero en contraste ofrece la oportunidad para que ese espacio sea cubierto por la responsabilidad e integridad del propio estudiante como principal interesado de la formación profesional que recibe, considerando que será ella el eje de su proyecto de vida.



Por ello la comunidad académica de la Facultad de Ingeniería, ante la circunstancia de la emergencia sanitaria, se encuentra en un momento de gran trascendencia:

tenemos que mantener el servicio educativo que brindamos a la sociedad y, a la vez, ser capaces de asegurar el cumplimiento de los criterios de acreditación de nuestros Programas de Ingeniería.

En conjunto, debemos felicitarnos como comunidad académica porque nuestra capacidad de respuesta y de recuperación, está a la altura de las circunstancias; sin dejar de admitir que en el camino habrá dificultades, pero trabajando en equipo sabremos superarlas.

En esta experiencia novedosa, sea propicia la ocasión para renovar la confianza en cada integrante de la comunidad académica: docentes, estudiantes, personal administrativo y de servicios a quienes agradezco su identificación con la institución y su esfuerzo de cada día.

MSc. Ing. CARLOS SEBASTIÁN CALVO
Decano de la Facultad de Ingeniería